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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Maack sen. stellt die Anfrage warum die Zufahrt zur ehem. Schweinemastanlage 
zurückgebaut wurde und wie zukünftig dann das Gewerbegebiet erreicht wird.
Frau Pahl beantwortet diese Anfrage, dass im Zuge der Hochwasserschutzmaßnahme 
Liebeck diese Zufahrt zurück gebaut wurde, da der Graben ein Gewässer II. Ordnung 
ist und zukünftig als Anschlussgraben für die Oberflächenentwässerung des 
Bebauungsplanes 12 dient. Die jetzt noch bestehende Zufahrt zum 
Grundstück/Gebiet zum B 12 bleibt bestehen und wird die zukünftige Zufahrt zum B 
12 sein.
 


